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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

5. JANUAR L 2016  

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE UND SCHÜTZE EUCH MIT MEINEM 
MANTEL. 

Ich sehe jeden mit dem gleichen Blick an, mit der gleichen Sehnsucht nach Erlösung, mit der 
gleichen Liebe. Ich leide für jeden, Ich leide, wenn ihr die Bitten des Himmels nicht erfüllt 
und halte vor dem ewigen Vater sofort Fürbitte, damit ihr nicht im ewigen Feuer 
verlorengeht.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Wenn ihr euch von Meinem Sohn entfernt, werdet ihr in diesem Augenblick vom Bösen 
erfasst, wenn nicht nur vor euren Augen auf der Erde Gewalttaten und Kriege stattfinden, 
SONDERN ES WIRD AUCH EIN IMMENSER SPIRITUELLER KAMPF ENTFESSELT, 
DEN IHR NICHT WAHRNEHMEN KÖNNT, DA IHR NICHT IM WILLEN GOTTES 
LEBT, DER ABER SO REAL IST WIE MEINE LIEBE ZU EUCH.  

Die Dämonen stürzen sich auf die Seelen, um das Volk Meines Sohnes zu verwirren, daher 
müsst ihr mit Weisheit vorgehen, euch mit Weisheit bewegen, mit Weisheit sprechen und 
eure Brüder mit Weisheit behandeln, die nur vom Heiligen Geist kommt.  

IHR MÜSST DEN HEILIGEN GEIST BITTEN, DASS ER EUCH IN JEDEM AUGEN-
BLICK ERLEUCHTE, damit der Glaube nicht angesichts der Widersprüche erlischt, die ihr 
hört oder die ihr im Verhalten derjenigen seht, die die religiösen Gemeinschaften oder die 
priesterlichen Ausbildungszentren bilden.   

 Das Böse ist in das Haus des Vatikan selbst eingedrungen und erstreckt sich 
ohne Grenzen über die ganze Welt, um Pfeile des Hasses, Ungehorsams, der 
Lust, des Stolzes und der Rebellion auf meine Kinder zu schießen, und vor 
allem auf die wenigen, aber starken Meiner Kinder, die nicht im Glauben 
wanken und Meinem Sohn und Meiner Liebe treu bleiben.    

Betet, meine Kinder, die Kirche Meines Sohnes wird Momente von Schmerz und 
Spannung erleben.  

Die Laien bitten mich, Meinen auserwählten Kindern zu helfen, was ich bei 
denjenigen tun werde, die sich im Zustand der Gnade befinden und 
denjenigen, die mit dem festen Vorsatz der Änderung Buße tun und sich 
entscheiden, Meinem Sohn weiterhin treu zu sein und den Gemeinde-
mitgliedern helfen und sie schützen, die von den Bösen und Verbündeten des 
Antichristen angegriffen werden, die vom Bösen besessen sind und die die 
schlimmsten Szenarien erschaffen, die je gesehen wurden.  

MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER SIND DAZU AUFGERUFEN, DAS GLÄUBIGE 
VOLK MEINES SOHNES ZU SCHÜTZEN UND IHNEN DAS BEWUSSTSEIN ZU 
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ÖFFNEN UND DIE ZUKÜNFTIGEN EREIGNISSE UND DIE GEFAHR FÜR DEN 
MENSCHEN, DAS EWIGE LEBEN ZU VERLIEREN, ANZUKÜNDIGEN, wenn der 
Mensch, der behauptet, auf Gottes Seite zu sein, sich zwischen Gut und Böse befindet und 
die Offenbarung nicht kennt, die ich auf Geheiß Gottes der gesamten Welt gegeben habe.  

Daher müsst ihr euch JETZT entscheiden!, auf der Seite Meines Sohnes zu sein, 
damit mein Sohn alles in allen sei. 

Meine Lieben, haltet euch vom Weltlichen fern, das die Gedanken mit tosender Technologie 
sättigt, um wie Zombies zu handeln, ohne zu denken, sondern nur von diesem Magneten 
angezogen zu werden, um euch von mir zu entfernen. 

IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS IHR NICHT GLEICHZEITIG FÜR DAS GUTE UND 
DAS BÖSE SEIN KÖNNT, DENN WER SO HANDELT,   WIRD AUS DEM MUND DES 

VATERS AUSGESPIEN.  

Volk Meines Sohnes, ihr leidet heute so sehr unter diesem Wahnsinn, der die Menschheit wie 
eine Wolke bedeckt und die die Vereinigung des Menschen mit seinem Schöpfer verhindert, 
da das Unbewusstsein des Menschen vorherrscht, der von Weitem und mit hartem Herzen 
den Geschehnissen zusieht und die Zeichen dieser Zeit missachtet.  

Betet, meine Kinder, wer seine Zukunft in die Hände der Wirtschaft gelegt hat, wird 
mehrere Male fühlen, zu sterben, da die Weltwirtschaft sich auf einem konstanten 

Abstieg befindet.  

Geliebte Kinder:  

IHR FÜHLT SICHERHEIT, WENN IHR ÜBER DIE ERDE GEHT, DENN SIE SCHEINT 
FEST, ABER NUR WENIGE UNTERSUCHEN DIE EREIGNISSE UND VERTIEFEN SICH 

DARIN, UM SIE ZU EINEM TEIL IHRES WISSENS ZU MACHEN.  

Der Meeresboden bewegt sich und öffnet die Erde von ihrem Schoß bis an die Oberfläche, 
diejenigen erstaunend, die dort leben, wo diese Ereignisse geschehen. Ihr, die ihr das nicht 
erlebt habt, denkt, dass es viele Störungen auf der Erde gibt und einige dieser Störungen 
haben sich bis zur Erdoberfläche oder im Meer geöffnet.  

Es ist die Reaktion der Erde, die euch wiegt und mit Tatsachen wegen der bösen Taten des 
Menschen warnt, die Erde bebt und bebt weiterhin mit Macht.  

Betet, meine Kinder, für Japan, China und Indien, das Leiden wird groß sein.  

Betet, meine Kinder, für Chile, die USA und Zentralamerika, sie werden beben.  

Meine Kinder, das Land dehnt sich durch die Risse in der Erde aus, der Augenblick ist nicht 
fern, dass einige Länder zu Inseln werden.  

Meine Lieben:  

BETET MIT AUFRICHTIGEM HERZEN, BETET MIT GROSSZÜGIGEM GEIST, BIS 
DAS GEBET IN DIE TAT UMGESETZT WIRD, IN HANDLUNGEN, DIE FRÜCHTE DES 

EWIGEN LEBENS ERZEUGEN.  

Verbringt das Leben nicht unfruchtbar. Jedes meiner Kinder muss sich bewusst sein, dass es 
die Pflicht von allen Christen ist, Früchte zu tragen, und das Gebet zur Tat wird, damit die 
Spiritualität mit den Bedürftigen und mit denjenigen, die den Willen Gottes für diesen 
Augenblick nicht kennen, geteilt wird.  

Jeder hat einen Moment Zeit, um persönlich in der Stille zu beten, wenn er es wünscht im 
Stillen oder durch Gebet.  Und dann muss die Frucht des Gebetes geteilt werden, um die 
Brüder zu warnen, damit sie nicht dem Satan zum Opfer fallen.  
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Geliebte Volk meines Sohnes:  

DIE WUT IM MENSCHEN WÄCHST, BIS DIESE VOM MENSCHEN BESITZ ERGREIFT 
UND IHN DAZU BRINGT, UNDENKBARE UND VERWIRRENDE DINGE ZU TUN.  

ABER WAS TUT DER REST MEINER KINDER ANGESICHTS DIESER 
SCHRECKLICHEN AKTE DER BARBAREI?  

Betet, ja, ihr sollt beten, aber dann müsst ihr diejenigen wecken, die ignorieren, was in 
diesem Moment passiert, denn dann weiten sich diese Geschehnisse über die gesamte Erde 
aus, wenn der Krieg offen geführt wird, denn der Krieg, die Barbarei, durchläuft die Welt.  

Kinder, seid nicht parteiisch, denn 

 wer eine Taube zu sein scheint, wird im nächsten Moment zur Schlange, die die 
Menschheit dem Klagen, dem Schmerz und dem Tod ausliefert.  

 Wer ein Bär im Winterschlaf zu sein scheint, erwacht im nächsten Augenblick 
und wird zur Hand, die die Nationen vernichtet und unterwirft.  

 Der Drache schläft nicht, er beobachtet in der Stille, um gegen die Kinder 
Meines Sohnes aufzurütteln und zu schimpfen, als Henker mit sieben Köpfen, 
der die ungläubige und unvorsichtige Menschheit beherrscht.  

Geliebte Kinder, ein Mann handelt inmitten der Finsternis und bereitet seinen vorsätzlichen 
Angriff vor. Die Menschen leiden unter den Terrorismus, bis der Terrorismus seinem 
eigenen Handeln zum Opfer fällt. Der Mensch lebt nicht in Frieden, sondern in einem 
verwirrenden Warten.  

Betet, meine lieben Kinder, betet für England, es wird wegen des Terrors schreien.  

Meine Lieben:  

DIE GOTTESMUTTER LIEBT EUCH UND WIRD KEINEN VON DENEN VERLASSEN, 
DIE GLAUBEN, DIE BUSSE TUN, DIE MICH UM MEINEN SCHUTZ ANRUFEN. 

Denkt daran, dass ich Königin der Propheten und Fürsprecher für jedes menschliche Wesen 
vor der Heiligen Dreifaltigkeit bin.  

FÜRCHTET EUCH NICHT KINDER, SONDERN IM GEGENTEIL, VERDOPPELT EURE 
ANSTRENGUNGEN, DAMIT IHR DAS BÖSE ENTFERNT, DAS UM DAS GROSSE 
MENSCHLICHE EGO HERUMSTREICHT, das aufgeblasen wie ein Ballon wächst und 
wächst und von euch selbst gefördert wird. Aber ignoriert nicht, dass die Ballons nicht ewig 
durch die Luft fliegen, denn die Ballons platzen durch jegliche Einwirkung, und wenn sie 
platzen, fallen sie zu Boden und können beim Fallen andere Ballons mitreißen, die sich auf 
den Flug vorbereiten.  

JEDER VON EUCH, MEINE KINDER, MUSS SICH SEINES EGOS BEWUSST WERDEN 
UND DARAN ARBEITEN:  

 Wenn ihr das Gefühl habt, dass die Worte der Brüder nicht die sind, die ihr 
hören wollt, steigt die Wut...  

 Wenn die Brüder einander mit Wohlwollen empfangen und dies Unbehagen 
verursacht...  

 Wenn sie von Kindereien beherrscht werden und dies dazu führt, dass sie sich 
in die Wut hineinsteigern, ohne anhalten zu können...  

 Wenn der Hochmut dazu führt, dass ihr die Brüder wie Menschen anseht, die 
ihr nicht überwinden könnt...  

 Wenn die Unkenntnis dessen, was wirklich die Liebe Gotte ist, euch 
überwindet und ihr eure Brüder mit der Peitsche behandelt...  

 Wenn euch Liebe fehlt, bleibt stehen, denn ohne Liebe könnt ihr nicht sein...  
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MEIN SOHN SENDET SEINE HILFE, DIESER ENGEL DER GÖTTLICHEN LIEBE, DER 
DAS VOLK MEINES SOHNES IN DEN MOMENTEN DER VERWIRRUNG SCHÜTZEN 
WIRD, um es vor der großen Unterdrückung des Antichristen und seiner Legionen zu 
bewahren. Fürchtet euch nicht, Meine Kinder, fürchtet euch nicht, das Haus des Vaters wird 
nicht aufgeben oder ermöglichen, dass das Böse über das Gute triumphiert.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, AUCH, WENN ES SCHEINT, DASS DAS BÖSE DAS GUTE 
ÜBERWINDET, DIES WIRD EINEN AUGENBLICK DAUERN, DANN WIRD DAS 

GUTE SICH MIT MACHT, HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT ERHEBEN UND IHR 
WERDET SEHEN, WIE MEIN SOHN TRIUMPHIERT UND ÜBER ALLES UND JEDEN 

HERRSCHT.  

Ich beschütze euch und führe euch, wenn ihr Meine Hand nehmt, die bei jedem ist.  

Kommt zu mir, Kinder, lasst mich euch zu meinem Sohn führen.  

MEINE MÜTTERLICHE LIEBE BLEIBT BEI EUCH UND ERWARTET DIE ANTWORT 
MEINER KINDER.  

Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:    

Jeder kennt sein Handeln, kennt seine Absichten und Schwächen. Es ist ein Narr, der nicht 
erkennt, was er vollständig ändern muss, denn die Gottesmutter sagte mir, dass die persön-
liche Transformation (Anm.: Veränderung) dringend ist, damit der Mensch so spiritueller wird 
und nicht dem Teufel zum Opfer fällt.  

Der Mensch hat sich in seinem freien Willen von der göttlichen Ordnung entfernt und trifft 
Entscheidungen, die Gott missachten, denn er sucht im Äußerlichen und nicht in der Intimi-
tät seines Gewissens.  

Der weise Mensch hört das Wort, das der Schöpfer sendet: wie kann ein Mensch behaupten, 
die Gottesmutter zu lieben und gleichzeitig ihre Appelle missachten?  

Brüder, die Mutter warnt ihre Kinder mit allen möglichen Mitteln.  So ist die Gottesmutter, 
und nicht angesichts der Bedrohung, sondern angesichts des Zusammenlaufens aller 
erdenklichen Vorfälle in einigen Regionen der Welt, wie in diesem Moment beispielsweise in 
Iran und Saudi-Arabien, die die Region und Nationen der Welt entzweien, die an allen 
möglichen Situationen innerhalb der Länder teilhaben. Ein Beispiel hierfür sind die 
Vereinigten Staaten, von denen mir die Gottesmutter gesagt hat, dass sie eine der Nationen 
sein werden, die die Ausweitung des Krieges in der Welt begründen.  

Wir erleben entscheidende Momente und der Augenblick verdient alle Kraft, alle Über-
zeugung des Glaubens, den der Mensch besitzt, um nicht die Stimmen zu hören, die die 
Erklärung des Göttlichen Wortes leugnen, das in diesem Augenblick von Gott der 
Gottesmutter gegeben wird, um die Seelen zu führen und Fürsprache für sie zu halten.  
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Brüder, das Chaos wird durch den Menschen selbst erzeugt, wenn er sich gegen die Heilige 
Dreifaltigkeit auflehnt und einen neuen Turm zu Babel baut, der sich gegen die gesamte 
Menschheit richtet, und in den jeder Mensch eintritt und hinaufgeht oder hineingeht und 
herauskommt, weil er ein weises Bewusstsein hat, dass es keine andere Möglichkeit gibt, 
Gott zu erreichen, als durch Gehorsam und Glauben.  

Der Gehorsame ist der Weise... Der Stolze ist der Unwissende... und um weise zu sein, muss 
man bescheiden sein, um zu erkennen, dass Gott Gott ist.  

Brüder, lasst uns beten angesichts dieser großen Unkenntnis dessen, was in der Welt 
passiert, aber unser Gebet soll mit einer Stimme aus uns kommen, die die Rufe des Himmels 
an Seine Kinder weiterträgt, damit wir alle das Wort Gottes kennen.  

Die Kernkraft ist der größte Hinterhalt der Menschheit. Bitten wir die Heilige Dreifaltigkeit, 
es nicht zuzulassen, dass ein Mann der ganzen Menschheit ihr eigenes Grab schaufelt, noch 
die größte Geißel gegen sich selbst und gegen die Schöpfung ist.  

Als das Volk Gottes müssen wir den Glauben bewahren, aber gleichzeitig muss jeder 
nicht nur Zuschauer, sondern Handelnder im Dienst der Brüder sein. Im Körper erfüllen 
alle Organe ihre Funktion, damit der Körper weiterlebt, ebenso verhält es sich im Geiste, wir 
müssen uns vereinen, um Seelen zu gewinnen und dürfen uns nicht entzweien, um das 
Böse zu nähren.  

ALLE TRAGEN GOTTES LIEBE ALS UNAUSLÖSCHLICHES SIEGEL  
UND SOLLEN SO FRIEDEN UND HEIL FÜR DIE SEELEN BRINGEN.  

Amen.  

 

 


